

31. März 1938

An die Leitung der ständigen Kunstaussstellung Baden-Baden
Kunstaussstellungsgebäude, Lichtentaler Allee 8a
Baden-Baden

Sehr geehrte Herren,

Sie überraschen mich mit der Einladung zur Eröffnung Ihrer Oberrheinischen Kunstaussstellung am 12. April. Es fügt sich, dass ich voraussichtlich Mitte April zur Besichtigung der Gedächtnisausstellung Otilie W. Roederstein nach Frankfurt am Main fahren werde, und es wird mir eine grosse Freude sein, wenn ich mit dieser Reise die Teilnahme an Ihrer Ausstellungseröffnung verbinden kann.

Empfangen Sie auf alle Fälle meinen lebhaften Dank für Ihre Aufmerksamkeit.

In vorzüglicher Hochachtung

M. S. S.
Direktor des Zürcher Kunsthauses

49/

Herrn Dr. K. Martin, Direktor der Badischen Kunsthalle
Karlsruhe, Deutschland

Sehr geehrter Herr Direktor,

Von der Ständigen Kunstaussstellung Baden-Baden erhalte ich eine Einladung zur Eröffnung der Oberrheinischen Kunstaussstellung vom 12. April. Ich hatte vorgeseh. Mitte des Monats nach Frankfurt zu fahren zur Besichtigung der Gedächtnisausstellung Otilie W. Roederstein, die wir teilweise für Zürich übernehmen werden.

Wenn die Möglichkeit besteht, dass ich Sie in Baden-Baden am 12. April antreffe und über unsere für den Herbst geplante Ausstellung deutscher Zeichnungen "von Schadow zu Menzel" kurz sprechen kann, werde ich mich gern auf den 12. für Baden-Baden einrichten.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr sehr ergebener

Zürich, den 31.
März 1938

M. S. S.
Direktor des Zürcher Kunsthauses